

2024-02-23

Taboada denuncia intimidaciones de la FGJCDMX y de Martí Batres

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/taboada-denuncia-intimidaciones-fgjcdmx-marti-batres.html>

El candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, denunció que Martí Batres utilizó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) para fabricarle un delito y amedrentarlo, luego de que Policías de Investigación (PDI) acudieron a su domicilio a notificarle que presuntamente una mujer lo había denunciado por el delito de amenazas.

Por medio de un video en redes sociales, Taboada explicó que los judiciales acudieron sin seguir el protocolo de la institución, al llegar en automóviles particulares con la notificación de una carpeta de investigación que aparentemente se desarrolló en un lapso de 48 horas.

"Una vez más Martí Batres y su cuñado el fiscal Ulises Lara trataron de amedrentarme, quiero decirles que no les tengo miedo, me parece increíble e indignante que una carpeta de investigación que me quieren fabricar solamente se tarde dos días en integrarse y en notificarme, cuando con esa rapidez deberían atender a las víctimas y encontrar a las personas desaparecidas en esta ciudad", dijo.

"Señor jefe de Gobierno, póngase a trabajar, no le tengo miedo, nos vemos el dos de junio", enunció.

En las imágenes, se observa que los elementos de la PDI acuden a la casa de Santiago, le notifican que una mujer lo denunció por el delito de amenazas, cuya identidad es reservada. Taboada les cuestiona por la rapidez de la imputación y comenta: "pobre ciudad, tanta gente que necesita justicia".